



みなみの しき  
南野 陽輝ちゃん (鶏殿)

令和2年4月14日生まれ  
亮さん & 愛さんの三男

こんにちは、しきです♪いつも元気いっぱい、ちょっとワガママで大変だけど、これからもいっぱいかわいい笑顔を見せてね♪いにとねえねとも仲よくね♡…お母さんから



すずき じゅんな  
鈴木 純菜ちゃん (鶏殿)

令和2年4月30日生まれ  
大史さん & 偲さんの次女

お歌が大好きな純菜です！いろいろな歌に合わせて替え歌も披露してくれます♪お調子者で家族を笑わせてくれる笑顔がかわいい純菜。いっぱい遊んで元気に大きくなってね♡…お母さんから



みやはら さくと  
宮原 咲翔ちゃん (鶏殿)

令和2年4月30日生まれ  
克典さん & 方果さんの長男

やんちゃで甘えん坊な咲翔です。いつもおもしろいことをして、家族を笑わせてくれます。咲翔のおかげで毎日が楽しいです。ありがとう！これからも元気な咲翔でいてね♡…パパ・ママから

【募集】満3歳の誕生日を迎える子ども(令和2年6・7月生まれ)を募集します。ご希望の方は、広報係(☎33-0334)までご連絡ください。申込期限は4月28日(金)まで。

心安らぐ場所

岩崎 功起さん(成川)



新宮市三輪崎で生まれ育った僕ですが、紀宝町でも同じく短い時間を過ごしました。子どものころは両親が共働きということもあり、紀宝町に住んでいた祖母の家で過ごして母の帰りを待つという日常を送っていました。祖母の家に行くことに心がわくわくして、

同時に安心できる場所だと幼いながらも感じていたことを覚えていきます。近くの駄菓子屋に行ったり、やさしい祖母の昔話を聞いたり、自分勝手な話を嫌がることなく聞いてもらったり。少し大きくなったときにはひとり三輪崎から祖母の家まで自転車で行った

PROFILE

いわさき こうき さん

町内でたこ焼き屋を経営されている岩崎さん。「これからも人との繋がりを大切にしていきたいです」と話していました。



この町で楽しく暮らす岩崎さん一家

こともありました。

そんな僕も大学を卒業して地元に戻って結婚し、子どもができました。子どもが生まれ、親になつたとき、子どもにどんな人になつてほしいのか、どんな環境がいいのか悩みました。そこで妻と話をするなかで、人にやさしく、心身ともに元気な子に育ってもらいたいね、という想いから、ふと思いついたのが昔感じたやさしい祖母の姿でした。子どものころに感じたわくわくできて、安心できる場所。僕にとってその場所は祖母が住んでいた場所ではないか、と感じるようになりました。

現在はいくつかの仕事を経て、紀宝町でたこ焼きのお店をさせていただき、祖母の住んでいた場所に家を建てさせてもらいました。お店をしていると毎日さまざまな人と出会うことができます。なかなか会えない友人やご近所の方や遠くか

らわざわざ買いにきてくださる方、そして我が子の友だちにも会えることもあります。仕事をしているとなかなか子どもの周囲の環境もわからず過ごしてしまうこともあり、少しでもお客様を通して知ることができると環境は僕にとって幸せな環境なのだと日々感じます。

今も紀宝町は僕にとって昔と変わらずわくわくとした、安心のできる場所であり続けてきています。我が子にとっても、この紀宝町がそのように感じられる場所になってくれることを願っています。

5月号は井田の大嶋正人さんです。岩崎さんからは、「いつも家族で買いに来てくれてありがとう！同じ地元同士これからもがんばりましょう。」

「学びの場」を提供したい!!

北原 潤希さん(北松杖・30歳)

◆お仕事は？

地域おこし協力隊として、熊野川体感塾で舟の操縦や整備、運営などを行っています。都会から飛び込みわからないことだらけでしたが、楽しく働いています。

◆趣味は？

ピアノを弾くことです。バンドを組んでいて、2週間に1回程度練習しています。

また、DIYにもハマっていて、家具作りなどに挑戦しています。

◆好きなタイプは？

明るくて親切な人がタイプです。

◆旅行に行くとしたら？

ヨーロッパに行つて、街並みを散策してみたいです。

◆今の目標は？

木工の技術を高めて、いつかは人に教えたいです。将来は、木工体験や家庭教師の経験を活かし、勉強なども学べる「学びの場」を提供したいです。

◆町ごとについて

紀宝町に住んで人の温かさをとても感じます。新しい人やものを幅広く受け入れることのできる地域であってほしいです。

